

ABSTRAK

Tatang Muh Nasir : Pengaruh Kegiatan Organisasi Ekstrakurikuler Rohis Terhadap Akhlak Peserta Didik (Penelitian di MAN Kiarakuda Kecamatan Ciawi Kabupaten Tasikmalaya).

Rendahnya akhlak peserta didik yang di ikuti masih kurangnya kedisiplinan peserta didik dalam kegiatan dan masih lemahnya pengamalan ilmu-ilmu agama. Permasalahan yang timbul, apakah terdapat pengaruh positif kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis terhadap akhlak peserta didik di MAN Kiarakuda Kecamatan Ciawi Kabupaten Tasikmalaya ? Hal ini berangkat dari anggapan bahwa terdapat pengaruh positif antara kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis terhadap akhlak peserta didik di MAN Kiarakuda Kecamatan Ciawi Kabupaten Tasikmalaya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis terhadap akhlak peserta didik di MAN Kiarakuda Kecamatan Ciawi Kabupaten Tasikmalaya. Dengan tujuan tersebut penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu agama dan do'a melalui perantara serta manfaatnya terhadap salah satu akhlak peserta didik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif yaitu penelitian yang berupaya untuk mengungkapkan keadaan/kondisi yang terjadi saat ini dengan mempertimbangkan masa lampau melalui angket, wawancara, serta observasi dan pengolahan angka-angka yang diperoleh dari penelitian.

Berdasarkan hasil pengolahan data diperoleh bahwa kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis MAN Ciawi tergolong rendah. Hal ini ditunjukkan oleh nilai rata-rata hitung (\bar{X}) = 70 bila dikonfirmasi kepada skala penafsiran berada antara 68,08 – 72,1 dengan klasifikasi baik. Sedangkan akhlak peserta didik tergolong baik dengan nilai rata-rata hitung (\bar{X}) = 70,4 bila dikonfirmasi kepada skala penafsiran berada antara 68,8 – 72. Dan pengaruh kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis terhadap akhlak peserta didik di MAN Kiarakuda mempunyai pengaruh signifikan dengan katagori *very high*/ sangat tinggi, dengan $r_s = 0,9$ berada pada interval 0,81-1,00 serta $t_{hitung} > t_{tabel} \quad 9 > 2,021$ sehingga H_a diterima dan H_o ditolak. Kegiatan organisasi ekstrakurikuler Rohis berpengaruh terhadap akhlak peserta didik sebesar 81 % dan sisanya 19 % di duga dipengaruhi oleh faktor lain misalkan kepribadian guru, lingkungan tempat tinggal dan lain-lain.

Disarankan kepada peneliti lain untuk melakukan penelitian lanjutan dengan mengkaji faktor-faktor lain yang akan berpengaruh terhadap akhlak peserta didik.

Kata kunci: Kegiatan Organisasi , Ekstrakurikuler Rohis, Akhlak , Peserta Didik